

**Fête d'envoi du Synode – Veillée jeunes**  
Le 3 juin 2006 à St Malo du Bois – Poupet  
*Mot d'accueil de Mgr Michel SANTIER*

Chers jeunes, Bienvenue !

Je vous remercie d'avoir répondu si nombreux à mon invitation et à celle de tous les acteurs de la pastorale des jeunes.

Bienvenue, que vous soyez des habitués des rassemblements, ou que vous veniez pour la première fois, invités par un copain ou une copine.

Vous l'avez vu sur les bannières au fronton de toutes les églises, le diocèse de Luçon est en synode.

Ce n'est pas qu'une affaire d'adultes, vous avez vous aussi été invités à former des équipes synodales ou à vous rencontrer pour vivre le partage à partir de questions sur votre vie. Votre parole a été prise en compte.

Avec vous, ce soir, j'ouvre officiellement la fête d'envoi du synode, qui commence avec cette veillée du samedi soir. Veiller, vous savez faire, mais ce soir, je vous invite à le faire autrement, pour vivre autrement.

La fête de cette nuit se poursuivra demain sur Saint-Laurent-sur-Sèvre où seront réunis des milliers de personnes. Parmi eux, vos amis de Joie de Vivre avec qui vous tissez des liens de fraternité, et bien d'autres témoins de la foi, les participants aux 2150 équipes synodales, les ados, les enfants. La fête de tout un peuple ! Vous en êtes, vous y avez votre place !

Ce soir, la fête est à vous. Bravo à tous ceux qui travaillent à cette veillée depuis des mois, et à tous les jeunes qui ont accepté d'en être les acteurs.

Vous aussi, vous avez votre rôle à jouer en écoutant, en chantant, en vous éclatant comme vous savez le faire, mais aussi en plongeant dans un vrai silence pour intérioriser tout ce que vous entendrez.

Avec nous, ce soir, un grand témoin, Jean VANIER, qui s'est fait petit au milieu des petits, ceux qui nous entraînent sur le chemin de la vie, du véritable amour, ceux qui nous révèlent des choses qu'on ne comprend qu'avec le cœur.